

 Fecha: 28-05-2025
 Pág.: 12
 Tiraje:
 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 355,3
 Lectoría:
 15.600

 Supl.: El Pingüino
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Padre denunció al Instituto Don Bosco por constante hostigamiento a escolar

Exige profesionales capacitados para atender a los estudiantes en el primer ciclo básico

Padre denunció al Instituto Don Bosco por constante hostigamiento a escolar

• El menor fue atendido en Urgencias del Hospital Clínico por graves cortes en su manos y nariz.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

na denuncia en la Superintendencia de Educación ingresó un afligido padre y apoderado del Instituto Don Bosco, luego que su hijo de primer ciclo básico asegurara ser víctima de constante hostigamiento por parte de sus pares.

"Anteriormente lo habían encerrado en una sala, y él tratando de salir fue corriendo detrás de los niños. Uno de ellos le cerró la mampara, y justo él venía corriendo, puso las manos y se produjo los cortes. Tuvo más de veinte cortes", explicó el preocupado y afligido padre, quien exigió más inspectores y control en el establecimiento.

Ya en el hospital, "las mismas doctoras me decían que muchos niños del Don Bosco llegan al hospital, a urgencias. La doctora Lugo, por ejemplo, me decía que era impresionante ver tantos niños accidentados", relató el apoderado, quien solicitó resguardar su identidad.

En el recinto médico el menor recibió sutura a la herida y hemostasia (técnica para detener el sangrado) en ambos brazos y nariz.

Asimismo, señala que su hijo le indicó que otros estudiantes también de primer ciclo básico se tratan a golpes, prácticas que -lamenta- son cotidianas al interior del recinto educativo.

rior del recinto educativo.

"Esto lo venía acusando, y me dice que los inspectores no hacen caso y que las tías tampoco (...) mi hijo ha estado en cursos anteriores con otras tías, y nunca tuvo el rechazo que tuvo con una profesora. Me dice que ya no quiere estar con ella", dijo el apoderado.

Acercamiento con el colegio

A la hora que ocurrió este hecho, el padre narra que concurrió al establecimiento, donde fue atendido por dos funcionarias del recinto educativo. A una la identificó como coordinadora del equipo de apoyo.

De acuerdo con su relato, desde el colegio le dijeron que esta semana le iban a mostrar los videos de cómo fue el accidente, aunque en ese momento de la entrevista no le fue explicado nada con imágenes audiovisuales, excusándose de que debía solicitarlas mediante una petición judicial.

Al cierre de esta edición, no hubo respuesta alguna desde el establecimiento, pese a la consulta realizada durante la jornada de ayer al área de comunicaciones del Instituto Don Bosco.

Registro de denuncias

El adverso clima escolar al interior de este establecimiento tiene precedentes. Solo el año pasado se registraron 15 denuncias, cuatro de ellas por situaciones de maltrato entre los mismos estudiantes, y otros dos casos por maltrato de adultos hacia escolares.

Misma situación ocurrió en 2023, cuando se registraron cuatro denuncias en el mismo tenor.



En años anteriores 2023 y 2024, el Instituto Don Bosco ha recido un total de ocho denuncias, cuatro por cada período escolar.

